



外大生によるボランティア活動報告会

難民支援ボランティア を経験して

今回の「ボラたいむ」は、日本で暮らす難民の方へ日本語支援や生活支援を行ってきた2人の外大生にお話を伺います。ウガンダ、アフガニスタンから逃れてきた方へ支援を始めることになったきっかけや、活動を通してどのようなことを感じたのかを語ってもらいます。どうぞお気軽にご参加ください！

こんにちは！言語文化学部アラビア語科3年の山中李咲です。超超寒がりな私は、暖かい季節が来たことがうれしくて仕方ありません！アイスを食べたり、旅行に行ったり、たまには家でぼーっと涼んだり、お気に入り埋め尽くすような夏を過ごしたいと思っています。



山中 李咲さん



山下 ちひろさん

こんにちは！国際社会学部アフリカ地域専攻3年の山下ちひろです。ストリートダンス部Quattroでジャズダンスをやっています！もうすぐ引退で寂しいです(泣)。7月半ばより南アフリカに派遣留学予定です。邦楽が大好きでいつも音楽とともに生活してます！

ランチ持込
OK!

7月2日(火)

昼休み

11:50~12:35

場所:VOLAS 研究講義棟206-1

対象:東京外国語大学 学生のみなさん

当日参加もOKです！(定員に達した場合は事前申込者を優先します)

事前お申込みはこちら→ <https://forms.gle/LiZATikvQ8mekSrW9>

